

Aktion in Freckenhorst für Kinder



Jede Tüte ist mit dem Logo des Freckenhorster Kinderkarnevals verziert.

# Karneval in Tüten soll ein wenig Spaß verbreiten

Freckenhorst (bjo). In die Eiswelt waren die Nachwuchs-Narren der Stiftsstadt im vergangenen Jahr beim Freckenhorster Kinderkarneval gereist. „In diesem Jahr kann das Kinderkarnevalsfest leider nicht stattfinden“, bedauern Jonke Ast und Katrin Freitag.

Ohne die Corona-Pandemie hätten Freckenhorsts Nachwuchs-Narren am heutigen Samstag im Saal Dühlmann ausgelassen Kinderkarneval feiern können. „Eine Idee für ein Thema hätten wir schon gehabt“, erzählt Jonke Ast im „Glocke“-Gespräch. Verraten will es Ast, die das Kinderkarnevalsfest im vergangenen Jahr zusammen mit Melanie Böhrer moderiert hatte, naturgemäß nicht. „Vielleicht nehmen wir das Motto ja im kommenden Jahr, wenn wir dann wieder feiern dürfen.“

Auf keinen Fall aber sollen die Nachwuchs-Jecken die Freude am Karneval verlieren oder das Kinderkarnevalsfest vergessen, sind Jonke Ast und Katrin Freitag überzeugt. Deshalb haben die beiden in den vergangenen Tagen zahlreiche Tüten gepackt und diese am Freitag in der Freckenhorster Everword-Schule vorbeigebracht. „Wenn wir den Kinderkarneval nicht feiern können, sollen die Kinder wenigstens Karneval in Tüten bekommen“, so die beiden Organisatorinnen.

Die Tüten, eine für jeden Everword-Schüler, übergaben Jonke Ast und Katrin Freitag am Freitag an Guido Stricker. „Das ist eine tolle Idee“, dankte der Schulleiter für die Initiative und versicherte, die Tüten am kommenden Dienstag an die Eltern der Grundschüler weiterzugeben. „Immer dienstags haben wir Materialausgabe“, schildert er den Ablauf des „Lernens auf Distanz“, das während der Corona-Pandemie auch an der Freckenhorster Grundschule notwendig geworden ist.

In den Tüten, die die Aktiven des Freckenhorster Kinderkarnevals für die Grundschüler gepackt haben, befinden sich neben süßen Überraschungen auch Luftschlangen, Konfetti und Luftballons, um zumindest zu Hause ein klein wenig Karneval feiern zu können.

Närrische Kostüme jedenfalls werden in diesem Jahr in der Everword-Grundschule nicht zu sehen sein. „Normalerweise feiern wir immer am Freitag vor Rosenmontag Schulkarneval“, sagt Schulleiter Guido Stricker. In diesem Jahr bitte man auch die Schüler, die in der Schule betreut werden, am besagten Freitag nicht im Kostüm in die Everword-Schule zu kommen. Schließlich wolle keine Unterscheidung machen zwischen den Kindern, die in der Schule betreut werden und denen, die von zu Hause aus lernen.



„Eine tolle Idee“: (v. l.) Schulleiter Guido Stricker nahm die karnevalistische Materiallieferung von Jonke Ast und Katrin am Freitag in Empfang.  
Fotos: Baumjohann



„Karneval in der Tüte“ gibt es für die Freckenhorster Grundschüler. Ein kleiner Ersatz für den großen Kinderkarneval.